

## 保護者説明後の意見募集結果について

1. 照会方法：コドモンのアンケート機能による
2. 照会期間：令和6年5月27日（月）～6月3日（月）
3. 照会結果  
提出者：9名（平野5名、高丘4名）  
意見募集結果は次のとおりです。

## 【平野保育園保護者：5名】

ご質問・ご意見（自由記述）	回答等
民営化後も卒園まで継続して通園することが出来ますか？	在園児については、優先的に新園に移れるよう配慮したいと考えています。
3歳～5歳は幼稚園扱いになるということでしょうか？ 今までの保育所と具体的になにが変わるのですか？ 保育はなく教育が主になるのでしょうか？ 教育の教材などの費用はかかるのでしょうか？	3～5歳児については、教育（幼稚園）【1号認定】と保育（保育所）【2号認定】のどちらかになります。保育が必要な場合（就労等による）は、2号認定となります。 認定こども園については、資料2をご覧ください。 教育（保育）教材費については、実費負担も生じますが、三者協議会において協議します。
子供が年長時に開園する為、1年しか通わないので、カラー帽の色など変更になる、新たに購入する物品などはないことを強く希望します。	帽子は、法人からプレゼントする予定です。 （協議事項 No.6）
子どもが安心、安全に登園できるよう準備をしていただきたい。	—
特になし	—

## 【高丘保育園保護者：4名】

ご質問・ご意見（自由記述）	回答
先日はありがとうございました。 寿翔栄会の方がもともと長野県の方であるとわかってとても親近感がわきました。中野にも縁がある方とのことなので、安心です。 現在の子の様子を見ていると、保育士さんや園長先生ととても良い関係を築けているようなので、なるべくスムーズな移行を願うばかりです。	—

<p>園外への散歩や異年齢交流、本の貸し出し、その他適宜入ってくるような毎年恒例ではないちょっとしたイベントなども、今までどおり臨機応変に開催していただけると嬉しいです。安全に、いろんな経験をさせてもらえるような園を期待しています。</p> <p>園庭が広くなったり、新しい施設が出来上がるのをとてもワクワクしながらこの一年過ごします。宜しく願いいたします。</p>													
<p>募集に関して、未満児は保育区分で以上児は幼稚園区分？みたいを書いてあり、未満児の保育の方は市役所で、以上児の幼稚園の方は、新しい高丘さつきこども園での募集にすると書いていたのは本当ですか？なぜ高丘さつきで一括でやらないのですか？</p>	<p>以上児のうち教育（幼稚園）【1号認定】については、新園での募集となります。</p> <p>未満児及び以上児の保育（保育園）【2・3号認定】については、公立・私立園を含めて、市が全体の調整をする必要があるため、市役所への申込となります。ただし、園経由でも受付できるよう協議します。</p> <table border="1" data-bbox="839 994 1445 1144"> <tr> <td></td> <td>申込先</td> <td>0～2歳</td> <td>3～5歳</td> </tr> <tr> <td>教育</td> <td>各園</td> <td>×</td> <td>1号</td> </tr> <tr> <td>保育</td> <td>市役所</td> <td>3号</td> <td>2号</td> </tr> </table>		申込先	0～2歳	3～5歳	教育	各園	×	1号	保育	市役所	3号	2号
	申込先	0～2歳	3～5歳										
教育	各園	×	1号										
保育	市役所	3号	2号										
<p>お昼寝用の布団を持参していますが、複数通わせている場合や母が妊婦の場合かなりの重労働と、家での手入れもかなりの負担になります。</p> <p>県内外の園の一部ではお昼寝ベット（1人一つ）があり、シーツや掛け布団のみ家から持参となっております。かなり負担が少ないのがいいなと思いました。検討をお願い致します。</p> <p>オムツをしている子供は毎日5枚用意していますが、それも大変手間のかかる事です。</p> <p>一枚ずつ名前も手間ですがどの子のオムツかわからなくなるのでしようがないとしても、一袋ドン！と持たせる方が家庭としても助かる部分が多いです。</p> <p>オムツのサブスクなどもありますのでご検討お願いいたします。</p>	<p>お昼寝用ベット（コット）は、導入予定です。（協議事項 No.11）</p> <p>サブスクおむつは、検討予定です。（入園予定者の希望調査等を行うこと。）（協議事項 No.12）</p>												

現高丘保育園駐車場周辺は道幅が狭くなっており小学校への送迎やクラブ活動の送迎、近くの会社に勤める方などで比較的交通量も多く、見通しも悪くなっている為、危険のないよう周辺道路の見直しも検討していただきたいと思います。

現時点での道路改良の予定はありませんが、安全に送迎等が行えるよう三者協議会等で協議いたします。